



München, 18. August 2023

LUPP + PARTNER HAT DIE AKTIONÄRE DER MLASE AG BEI DEM VERKAUF SÄMTLICHER AKTIEN AN EINEN VON MAXBURG BERATENEN FONDS BERATEN

Lupp + Partner hat die Aktionäre der MLASE AG bei dem Verkauf sämtlicher Aktien an einen von Maxburg Capital Management beratenen Fonds sowie der Rückbeteiligung durch einen Teil der Aktionäre beraten; die rückbeteiligten Aktionäre werden auch weiterhin als Teil des Managementteams an Bord bleiben.

MLASE AG wurde im Jahr 2007 gegründet und ist ein weltweit marktführender Produzent mit Sitz in Germering bei München, der auf Medizinprodukte im Bereich UV-Licht und Lasertechnologie spezialisiert ist. Das Managementteam um Markus Enders, Johannes Junger und Thomas Dickenhorst hat es sich zur Aufgabe gemacht, die neuesten medizinischen, physikalischen, optischen und elektrotechnischen Entwicklungen in die Premiumprodukte der MLASE AG einfließen zu lassen. Diese Produkte sind Bestandteil zahlreicher OEM-Systeme, die unter anderem in der refraktiven

Munich, 18th August 2023

LUPP + PARTNER ADVISED THE SHAREHOLDERS OF MLASE AG ON THE SALE OF 100% OF THE SHARES IN MLASE AG TO FUNDS ADVISED BY MAXBURG

Lupp + Partner advised the shareholders of MLASE AG on the sale of 100% of the shares in MLASE AG to a fund advised by Maxburg Capital Management as well as on the reinvestment of some of the shareholders who will also further stay on board as part of the management team.

Founded in 2007, MLASE AG is a leading global supplier of UV-light and laser technology medical products, based in Germering, near Munich. The management team led by the managers Markus Enders, Johannes Junger and Thomas Dickenhorst is dedicated to incorporating the latest medical, physical, optical and electrotechnical advancements into MLASE AG's premium products. These products form an integral part of numerous OEM systems used in applications such as refractive eye surgery, angiology and glaucoma treatment.

Augenchirurgie, der Angiologie und der Glaukom-Behandlung zum Einsatz kommen.

Lupp + Partner hat die Transaktion verkäuferseitig umfassend im Rahmen eines strukturierten Verkaufsprozesses beraten. Die Transaktion unterstreicht die Expertise von Lupp + Partner im Bereich Healthcare und Medizinprodukte.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin.

Lupp + Partner provided comprehensive sell-side advice on the transaction as part of a structured auction process. The transaction highlights Lupp + Partner's expertise in the area of healthcare and medical products.

Lupp + Partner is a transaction law firm with offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin.